研究室同門:鬼平会の皆さん、お元気でしょうか。

金沢に住んでから、来年(2022年)で15年目に入ります。私の近況は研究室 HP または Facebook をご覧ください。友紀先生も現カリ・新カリ、医療保健学部での講義など超多忙ですが、何時も通り 研究室運営には大活躍です、感謝のひと言です。家内は、10月に断捨離中に右橈骨を見事に骨折・・・漸く、完治しました。

さて、私も教授定年まで2年のカウントダウンとなりましたが、定年以降も金沢を終生の住処とすることに致しました。「仕事は遊び、遊びは仕事」で、一に健康であること、二に良き仲間を多く持つこと、三に多くの趣味を持つことを常に心がけています。今年は、趣味のアマチュア無線で上級アマチュア無線技士国家試験に合格、無人航空機(ドローン)操縦士免許も遊びで取得しました。教育・大学経営に関しては法人理事として教育改革、研究および地域連携活動の活性化等を取り進めています。研究に関しては、第26回日本骨粗鬆症学会会長(会期:2024年10月11日~13日)を拝命、新型コロナ次第ですが通常の全面対面形式の学会開催(参加者:5,000名)を予定しており準備を開始しています。現在、来年3月発刊を目指し「薬の影響を考える 臨床検査ハンドブック第3版改訂版」、来年7月発刊を目指し「骨代謝マーカーハンドブック」を執筆・編集中です。金沢骨を守る会も、今年は石川県輪島市で健康イベントを開催する予定でしたがコロナ感染拡大のため急遽中止、世界骨粗鬆症デー2020では金沢駅鼓門・もてなしドームのタペストリー掲示やブルーライトアップを行いました。金沢から世界へストップ・ザ・骨粗鬆症をスローガンに、来年も新たな企画と啓発活動にパワフルに行っていきたいと思っております。

新型コロナのため延期となっていました研究室同門会:鬼平会(第9回)は、来年3月20日(日)に開催が決定。幹事の14・田嶋と和田より追って連絡があると思います。幹事の皆さん、宜しくお願い申し上げます。

09・道前(旧姓 久野)や 12・李・波平・松上がいる中沢薬局が、薬局を「もっとおもしろく、外食をもっと健康に」のコンセプトで全国発のニュースタイルの薬局を山梨県にオープンしました。全国 8 台目となる自動薬剤ピッキング装置 Drug Station も導入、山梨組は頑張っています。詳細は、HP を参照してください https://haruhicafe.nakazawa-ph.com/

研究室関係では、08・池田(旧姓 米山)が9月に結婚。「夏号」以降はベビーラッシュで、9月に09・稲岡、11月に08・宮城理奈(姉)、12月に10・井上(旧姓柏木)、12・中曽根、09道前(旧姓 久野)にベビーが誕生、来年1月には08・鈴木(旧姓大西)が出産予定です。井上、鈴木は二人目のベビーとなります。是非、18年後には、本学薬学部への入学をお願いします、私はおりませんが、友紀先生は在職しています。このようなおめでたい話題がありませしたら、是非、連絡をお願いします。

本年のお礼と来年の希望を込めて年末状を一足早く送付させて頂きます。6年次生と予備校組の皆さん:「絶対合格」の四文字あるのみ。5年次生の皆さん:卒業研究(卒研)、就活、そして国試の年となります。4年次生の皆さん、実務実習、卒研の年となります。皆さん、良いお年をお迎えください。



[大会事務局] 北陸大学薬学部薬学臨床系 〒920-1181 石川県金沢市金川町ホ3番地 [会長] 三浦 雅一(北陸大学理事·薬学部教授)